

# Iglesia rechaza la iniciativa; teme que se replique en otras entidades

**ENRIQUE GÓMEZ**

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) se manifestó en contra de la despenalización total del aborto, iniciativa que se discute en el Congreso capitalino, y refirió su temor de que el proyecto se extienda a otras entidades del país.

“Esta iniciativa, que busca la despenalización total del aborto en la Ciudad de México, y que probablemente se extenderá a otros estados de la República, no sólo eliminaría el límite actual de las 12 semanas de gestación, sino que abriría la puerta a la terminación del embarazo en cualquier momento. Más aún, pone en riesgo la salud y la vida de las mujeres, al crear la falsa percepción de que el aborto es

seguro y es la única opción ante un embarazo en circunstancias difíciles”, indicó.

Señaló que la reforma desconoce “el derecho a la vida desde la concepción hasta su muerte natural, abandona a las mujeres a decisiones que pueden marcar dramáticamente sus vidas”. ●



La iniciativa es un tema delicado que tiene posturas a favor y en contra.

